

Turnverein Aixheim mit neuem Brauerei-Partner

Dem ein oder andere Spaziergänger ist es anhand der neuen Außenwerbung des Sportheimes vielleicht schon aufgefallen: der Turnverein Aixheim hat mit Alpirsbacher Klosterbräu einen neuen Bierlieferanten und Brauerei-Partner. Der bisherige Vertrag für das Sportheim mit der Hirsch-Brauerei Honer war nach 10 Jahren zum 31.03. ausgelaufen. In der Aldinger Sporthalle wurde bei den Handball-Spieltagen die letzten zwei Jahre bereits Bier von Alpirsbacher Klosterbräu ausgeschenkt, womit die Handball-Abteilung gute Erfahrungen gemacht hat. Zeitgleich mit dem Vertrag mit der Hirsch-Brauerei ist auch diese Vereinbarung ausgelaufen und der Ausschuss wollte für die Zukunft einen einheitlichen Brauerei-Partner für Sportheim, Sporthalle und sonstige Veranstaltungen, wie das Sportwochenende, was sicherlich mehr als sinnvoll ist. Nach guten Verhandlungen mit beiden bisherigen Lieferanten, die Ende Dezember starteten, entschied man sich in enger Abstimmung mit den Sportheim-Wirten Rolf und Martina dann einstimmig für die Brauerei aus dem Schwarzwald. Wir sind sicher, dass wir mit Alpirsbacher Klosterbräu wieder einen verlässlichen und ebenfalls regionalen Partner an unserer Seite haben, der für höchste Qualität steht.

Anfang April wurde von Seiten der Brauerei im Sportheim dann die neue Schankanlage mit bis zu vier Leitungen eingebaut. In Zukunft erhalten Sie neben Pils auch das Weizen frisch gezapft aus dem Fass. Ende April folgte die Anbringung der neuen Außenwerbung wie Schilder und Lampen. Der neue Druck auf der Thekenbeleuchtung erfolgte durch Donna Fetzer. Als nächstes folgen noch die neuen Schirme für unsere schöne Terrasse, auf der wir Sie dann hoffentlich bald wieder begrüßen dürfen.

Der Turnverein Aixheim bedankt sich bei der Hirsch-Brauerei für die gute Zusammenarbeit in den letzten 10 Jahren, in denen mit der Brauerei die komplette Bestuhlung und eine neue Theke im Sportheim realisiert wurden und freut sich auf eine hoffentlich ebenso gute Zusammenarbeit mit Alpirsbacher Klosterbräu in den kommenden Jahren.

